

Der Schwäbische Albverein trauert
um seinen Ehren-Gauvorsitzenden,
Mitglied des Hauptausschusses und
Ehrenvorsitzenden der Ortsgruppe Wüstenrot.



**Schwäbischer
Albverein**

Herrn Rolf Kaelble

(07.05.1932 – 27.11.2022)

Wir haben mit ihm einen guten Wanderfreund verloren, der mit seinem Wirken und seinem Einsatz dem Schwäbischen Albverein unendlich großes Engagement schenkte. Er war ein Visionär und hat sich dadurch große Verdienste erworben. Dafür sind wir ihm sehr dankbar. Wir werden Rolf Kaelble in seiner herzenguten Art als Freund und wichtigen Wegbegleiter in Ehren und Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Angehörigen.

Schwäbischer Albverein e. V.
Präsident Dr. Hans-Ulrich Rauchfuß

Heilbronner Gau
Kevin Pusch, Klaus Pusch

Ortsgruppe Wüstenrot
Rudi Bauer und Glenn Sprung